

Jean-Pierre Sueur (sénateur PS du Loiret). « ... La maladie nous l'arrache beaucoup trop vite. Cruellement. Jean-Paul défendait ses idées et ses projets avec chaleur, ardeur et conviction, dans le Loiret comme à l'Assemblée nationale. Il était sincère et dévoué. Il était profondément attaché au Pithiverais, au Gâtinais, à la forêt d'Orléans et à ses routes et ses chemins que son père avait tant parcourus durant la Résistance. Cela l'avait beaucoup marqué... Nous avons été élus députés le même jour. Une amitié était née entre nous. Jean-Paul en témoignait souvent lorsque nous nous retrouvions. »